

Fecha: 04-02-2025 Medio: El Insular El Insular Supl.:

Cm2: 456,4 VPE: \$ 287.966 Noticia general

Título: Calfuco Kayak Fest 2025: Cuatro días de aventura y cultura en el archipiélago de Calbuco

2.500 Tiraje: Lectoría: 7.500 Favorabilidad:

No Definida

## Calfuco Kayak Fest 2025: Cuatro días de aventura y cultura en el archipiélago de Calbuco

Pág.: 12

Entre el 22 y el 26 de enero se celebró con gran éxito la cuarta versión del Calfuco Kayak Fest en el primer archipiélago de la Patagonia chilena. Más de 50 kayakistas recorrieron 50 kilómetros en una travesía que los llevó por ocho islas, donde disfrutaron de paisajes únicos, la gastronomía local u el cálido recibimiento de las comunidades isleñas.





recorrido incluyó diversos visitas servicios turísticos como Quincho Caicaén, Estero Estero Quenuturismo, la Básica Escuela Básica de Isla Tabón, el Sindicato de Recolectoras de Orilla de Islas Chihuapi y el Camping Isla Chaulín, quienes ofrecieron lo mejor de sus territorios

Participantes de 17 ciudades chilenas y kayakistas provenientes de Mendoza, Bariloche y San Martín de los Andes, Argentina, formaron parte de esta experiencia. Durante la travesía, la seguridad estuvo a

cargo de 11 guías y el apoyo de la Armada de Chile.

'Como organización del Festival de Kayak del Kallfuco Kayak Fest, nos sentimos sumamente contentos por el éxito que tuvo esta cuarta versión en el año 2025, donde tuvimos 50 pasajeros provenientes de 17 ciudades distintas del país y 3 ciudades de Argentina. Así que como logro también está eso, el poder haber extendido este festival a otro país", indicó Boris Gallardo, organizador del evento.

Junto con agradecer a los auspiciadores, los organizadores hicieron el llamado a que en una próxima oportunidad el municipio de Calbuco apoye este tipo de actividades que realzan la comuna, al igual que más empresas de la industria salmonera instaladas en el territorio se sumen a esta iniciativa, que cada año crece en prestigio y número de participantes, poniendo en valor lo mejor de la región.

"También nos sentimos muy agradecidos por todos los apoyos que tuvimos durante el transcurso de la organización de este festival. en especial a la empresa privada que nos apoyó en este año, Invermar y Astilleros Calbuco, que nos han apouado durante los cuatro años u a los emprendimientos locales que

también estuvieron apoyando esta travesía. Agradecemos también a la Armada que nos acompañó u nos dio seguridad durante los cuatro días de navegación al hospital de Calbuco, quienes tuvimos que acudir por un problema de emergencia y tuvimos una gran recepción, muy buena atención y se activaron todos los protocolos de emergencia rápidamente, por lo que estamos muy agradecidos", cerró Gallardo.

evento cerró con éxito, consolidándose como inolvidable experiencia que promueve el turismo, la cultura y el deporte en el sur de Chile.